Dirección de Economía Social Boletín semanal

Semana 18. Abril 27 al .04



DETERIORO AMBIENTAL



Lunes 28 de abril.

con el fin de conocer acciones que podamos implementar en Chihuahua, participamos en la videoconferencia denominada Deterioro Ambiental y Sustentabilidad, impartida por el Centro de Investigación Social Avanzada (CISAV). La conferencia fue impartida por el Biólogo Ángel Omar Ortiz Moreno, quien comentó que los factores de pérdida de la biodiversidad son causados principalmente por el hombre, siendo estos: cambio en la cobertura vegetal, introducción de especies invasoras, sobrexplotación de los recursos naturales, cambio climático y contaminación. La solución a la mayoría de estos factores negativos es el cambio de hábitos del ser humano.



CENTRO ESPECIALIZADO EN NUEVAS BIOTECNOLOGÍAS E INVESTIGACIONES INTEGRADAS



Lunes 28 de abril.

Se hizo visita de seguimiento a Centro Especializado Nuevas Biotecnologías е Investigaciones Integradas S.C. de R.L. de C.V., quienes fueron beneficiados este año con el apoyo para la adquisición de maquinaria, equipo y/o insumos de la Dirección de Economía Social. Con dicho apoyo, la cooperativa pudo adquirir un sistema de respaldo energético compuesto por paneles solares, batería para almacenar la energía producida por los paneles y demás componentes necesarios para asegurar un constante suministro eléctrico requerido para que las impresoras 3D con las que cuentan en la cooperativa trabajen de manera continua en la elaboración de implantes craneales personalizados, evitando así pérdidas de tiempo y de material.



FIRMA DE RED EMPRENDE CHIHUAHUA.



Lunes 28 abril.

Acudimos al evento de la ratificación de firmas de la Red Emprende Chihuahua Capital, donde a nombre de la Dirección de Economía Social de la SIDE, ratificamos nuestro compromiso de seguir participando activamente en todas las actividades que son promovidas desde esta figura de participación. Aportamos y apostamos por aquellos proyectos emprendedores enfocados en le generación de proyectos de propiedad colectiva, donde en el centro sean las personas y sus necesidades sobre el capital económico.

Por lo anterior continuaremos contribuyendo al crecimiento de la economía de la capital del estado, fortaleciendo el ecosistema emprendedor y creando puentes entre la economía tradicional y la economía social, buscando en un futuro crear una red o circuito solidario donde participen todos los emprendimientos generados y acompañados.







RUTAS PARTICIPACIÓN



Martes 29 de abril.

participamos en el taller Rutas para la Participación e Incidencia del Proyecto de Redes de OSC, cuyo objetivo fue visualizar el valor agregado de incidir en Política Pública, así como reflexionar sobre la importancia y pertinencia de los mecanismos de participación ciudadana para lograr los objetivos de las OSC conformadas en RED. Se analizaron temas como la Democracia en el mundo y en México, la importancia de la Participación Ciudadana en un Sistema Democrático, la Ley de Participación Ciudadana del estado de Chihuahua, así como los mecanismos de Participación Ciudadana.



CONSTITUCION DE SOCIEDADES COOPERATIVAS Sciented Marchael Des Cooperative State Sta

INICIA TALLER DE SOCIEDADES COOPERATIVAS



Sabado 03 mayo.

Inicia el taller denominado "Constitución de Sociedades Cooperativas" con un grupo de emprendedores ubicados en Laguna de Palomas (Estación Carrillo) Jiménez, El grupo está compuesto por personas que desean desarrollar un proyecto turístico comunitario. Este proyecto es impulsado por el Tecnológico de Jiménez, dentro de su proceso de constituirse como NODESS ante el INAES.

El taller se desarrolla en horario de 11am a 5 pm bajo modalidad hibrida, iniciando este sábado y concluyendo el día de mañana domingo 4 de mayo. Estaremos dando un puntual seguimiento a este proyecto, ya que el grupo se encuentra muy entusiasmado en crear su sociedad Cooperativa.



HACK KNIGHT 2025.



2,3 y 4 de mayo 2025.

Atendimos la invitación de representantes de la UACJ, Startupo Juárez, FICOSEC y Main Lebel, para tener presencia en la inauguración y clausura del Hack Knights 2024, el cual es un evento de promoción al emprendimiento colaborativo con perfil creativo y tecnológico. En esta edición participaron 38 personas, los cuales integraron 9 equipos de trabajo los cuales trabajaron en el diseño de un modelo de negocio y un prototipo funcional orientado a favorecer el desarrollo de las industrias creativas. Cada propuesta pretende ser un nuevo emprendimiento que logré lanzar un nuevo producto al mercado.

Los tres primeros lugares obtendrán una beca dentro del programa de Incubación de Empresas de la UACJ, en la cual incluye la vinculación con sectores empresariales y posibles socios inversionistas.





